



MAÑUECO COLABORARÁ CON LA USAL EN SU CENTENARIO

El Ayuntamiento de Salamanca cederá suelo a la Universidad

ROCÍO BLÁZQUEZ
SALAMANCA

El Ayuntamiento de Salamanca cederá suelo a la Universidad salmantina para el desarrollo de nuevas infraestructuras culturales y académicas que tendrán como eje central la celebración en 2018 del VIII Centenario del centro. El alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, destacó ayer la importancia de la institución académica en la vida económica y cultural de la capital charra, además del desarrollo de la citada efeméride como un «proyecto estratégico».

En concreto, se cede una parcela de 17.615 metros cuadrados en el Sector de la Platina, la Q4, para usos dota-

cionales universitarios y la reserva, también para usos universitarios, en los planes urbanísticos municipales de más de 120.000 metros cuadrados de superficie edificable junto a la actual Facultad de Bellas Artes.

Ambas instituciones coordinarán esfuerzos para convertir el VIII Centenario en un gran acontecimiento de dimensión internacional y académica. Una colaboración que ya se da en el sector de la enseñanza del español, que apuestan por convertir en motor de desarrollo económico. El Rector de la Universidad, Daniel Hernández, agradeció el apoyo del Ayuntamiento y destacó la importancia de que ambas instituciones caminen juntas.



Mañueco y Hernández, tras reunirse ayer en Salamanca

D. ARRANZ